

Babinsa Koramil Kalukku Berikan Pelatihan Kepada Anak Paskibraka dalam Rangka HUT RI Ke -78

M Ali Akbar - SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 3, 2023 - 16:32



Mamuju - Serka Asrul Jamil, anggota Babinsa Koramil [1418-03/Kalukku](#), Kodim 1418/Mamuju, melaksanakan pelatihan khusus kepada para anak Paskibraka di Kecamatan Papalang, Kabupaten Mamuju. Pelatihan ini diselenggarakan dalam

rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Republik Indonesia tahun 2023. Kamis (3/8/2023)



Anak-anak Paskibraka merupakan generasi muda yang memiliki tugas prestisius dalam upacara peringatan HUT RI di tingkat kecamatan. Dalam pelatihan tersebut, Serka Asrul Jamil memberikan panduan dan pembekalan kepada anak Paskibraka tentang tata cara dan etika pelaksanaan tugas mereka dalam upacara tersebut.

Pelatihan ini bertujuan untuk mempersiapkan para anak Paskibraka dengan baik agar mereka dapat menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab dan disiplin. Serka Asrul Jamil berbagi pengalaman dan pengetahuannya dalam hal tata cara baris-berbaris, pengibaran bendera, serta aspek-aspek penting lainnya dalam pelaksanaan upacara.



Dalam suasana penuh semangat dan antusiasme, anak-anak Paskibraka menerima pelatihan dengan baik. Mereka belajar dengan tekun dan bertekad untuk memberikan yang terbaik dalam pelaksanaan tugas mereka saat upacara peringatan HUT RI ke-78 di Kecamatan Papalang.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E "Sangat mengapresiasi upaya Serka Asrul Jamil dalam memberikan pelatihan kepada para anak Paskibraka. Mereka adalah perwakilan dari generasi muda yang akan menjadi penerus bangsa, dan keterlibatan TNI dalam membina dan membekali mereka sangatlah berarti," ujar Dandim 1418/Mamuju.

“ Pelatihan yang diberikan oleh Serka Asrul Jamil ini merupakan salah satu contoh nyata dari kodim 1418/Mamuju dalam mengimplementasikan perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati, selain itu juga merupakan bentuk kepedulian dan peran aktif Kodim 1418/Mamuju dalam mendukung pembinaan dan pengembangan generasi muda Indonesia. Melalui pelatihan ini, diharapkan anak-anak Paskibraka dapat menjadi contoh teladan dalam berdisiplin, berkomitmen, dan berdedikasi dalam berbagai bidang demi kemajuan dan kejayaan Indonesia.” Tutup Dandim 1418/Mamuju.